

ALONSO TRIGO FERNÁNDEZ

**PILOTO OFICIAL SHERCO RACING TEAM 2018
CAMPEONATO DEL MUNDO DE ENDURO 2018
CAMPEONATO DE ESPAÑA DE ENDURO 2018**

Nombre: Alonso Trigo Fernández.

Apodo: Trigo.

Fecha y lugar de nacimiento: 18/12/1999 en Toledo.

Altura: 179 cm. - **Peso:** 72 kg.

Debut en competición: Armuña de Tajuña 2007. Motocross

Primera moto: Honda QR 50 automat

Moto propia: Sherco 250 2t

Moto ideal: Sherco 250 2t

Comida favorita: cualquier tipo de pasta

Bebida favorita: Aquarius

Hobbies: Montar en bicicleta, descenso y running.
La montaña y el campo.

Películas: Rocky Balboa

Música: Techno, Pop, Hip Hop.

Me encanta pasar el tiempo libre en compañía de mis amigos y mi familia, que es lo mas preciado que tengo.



Algo sobre mi...

Hola, soy Alonso Trigo, piloto oficial SHERCO y miembro del Equipo Nacional de Enduro RFME.

Esto no se consigue de la noche a la mañana. Desde muy pequeño he vivido las motos desde dentro. Mi padre, gran aficionado y expiloto amateur solo tuvo que descubrir que la gasolina corría por mis venas.

A los 4 años tuve mi primera moto. Todas las tardes, después del colegio entrenaba en pequeños círculos que hacía mi padre con conos. Ya entonces descubrí que no basta con ser bueno, hay que entrenar y trabajar hasta que las cosas van saliendo.

Con 6 años participé en mi primera carrera. La competición me gustaba. Me gusta medirme, conmigo mismo, y con los demás, me gusta sentir los nervios de los resultados.

Durante 5 años competí en los campeonatos de Castilla-La Mancha y Madrid, consiguiendo triunfos en Motocross, Tramos cronometrados, etc. en todas las categorías Alevín 65cc y Juvenil 85cc de ambas comunidades.

Había llegado el momento de definirme como piloto, tanto en la especialidad como en los campeonatos a enfrentarme.

... Mi paso al enduro

Tras 6 años haciendo motocross, decidimos pasarlos al enduro. Muy simple, me gustan los retos, me gusta la naturaleza y me gusta una especialidad donde a la técnica hay que sumar unos reflejos fundamentales.

En poco tiempo se vieron los resultados, porque mi experiencia en el motocross y mi pericia sobre la moto hacen un binomio muy agresivo.





En estos últimos años he encadenado victorias y campeonatos que han traído como consecuencia el acceder a una moto oficial a una edad muy temprana.

¿Qué espero de esta campaña?

Ahora llega el momento de alcanzar las grandes metas. Cuento con el mejor material, cuento con juventud y experiencia a la vez, y quiero contar con tu apoyo para que me ayudes a conseguirlo.

Creo que he logrado una grandísima temporada como piloto privado en 2017, terminado en 6ª posición en el mundial de Enduro en la copa Youth, llegando a lograr un podium en Grecia.

Habiéndome alzado, también, con el Campeonato de España de Enduro en Trofeo Junior, me ha permitido fichar para la temporada 2018 por SHERCO RACING TEAM, defendiendo los colores de la marca en el Mundial de Enduro junior y en el nacional de la especialidad.

Palmarés

2017

- Campeón de España Enduro Trofeo Junior
- 6º Clasificado Mundial Enduro Trofeo Junior

2016

- 3º Campeonato de España Súper Enduro Junior.
- 7º Campeonato de España Enduro Trofeo Junior
- Campeón de Enduro Open Madrid
- Campeón de Súper Enduro Open Madrid
- Campeón Cross Country Open Madrid
- Campeón Súper Enduro Junior Castilla-La Mancha

2015

- 2º Campeonato de Enduro España Pre-open
- Campeón Cross Country Open Madrid
- 2º Súper Enduro Open Madrid

2014

- 2º Campeonato de Motocross Madrid Sub 18

2013

- Campeón Motocross Madrid Juvenil 85cc

2009 a 2013: diversos campeonatos y subcampeonatos regionales en Madrid y Castilla-La Mancha

Repercusión en los medios

Soy un usuario que participa de forma activa en los contextos sociales virtuales, aumentando de forma dia-

ria la repercusión de los contenidos que difundo, gracias a los logros deportivos cosechados recientemente.

Con más de 1.800 seguidores en Instagram y un alcance de 3.500 personas en Facebook a la semana, en tan corto espacio de tiempo, me vislumbro como un reconocido viralizador de mis hazañas.

Además el crecimiento de dicha repercusión ha aumentado de forma exponencial desde que el pasado 15 de Noviembre de 2017 firmamos el contrato como Piloto Oficial del equipo SHERCO RACING TEAM

Este año estoy inmerso en el Equipo Nacional de Enduro de la RFME, de la mano del Ivan Cervantes, defendiendo los colores de España en el mundial de enduro.

